

にじ組のお兄ちゃんお姉ちゃん大好き♡

～異年齢交流を楽しんでいます～

ひよこ組 R6 10/23

遊びの環境を作る上で 大切にしていること

遊びの中で発達する子ども達にさまざまな経験をしてほしいと願い、いろいろな遊びを設定したり、どんな遊びが今のひよこ組の子ども達にいいのか日々考えています。

最近は・・・

ひよこ組の赤ちゃんかわいい♡



にじ組さんが園内でひよこ組さんを見かけるととてもかわいがってくれます。
ひよこ組さんもとても嬉しそう！

よく泣く新入園児…
どうしたら楽しく遊べるかなあ

そうだ！
お家にはお兄ちゃんがいるんだ！大きいクラスの子と遊んでみたらどうかなあ



そこで！

にじ組さんに何日間か、ひよこ組に来てもらって一緒に過ごしました！ 今回はその時の子ども達の様子を紹介します



↑いっしょに遊ぶの楽しいな♡



↑ほっぺをツツン♡

異年齢交流のいいところ♡

- 優しくされるとクラス全体が穏やか&優しい雰囲気→情緒の安定
- 自分より年齢の大きな園児と関わることで意欲や好奇心を高める



↑ミルクを飲ませてくれたよ
あんりちゃん緊張してるかな？



↑おやつヨーグルトを食べさせてくれたよ
あおくん大きなお口で食べました



↑ぎゅ♡
かわいいショットですね



また一緒に遊ぼうね♡

これから他のクラスとも交流の時間をもてたらいいなと思っています！